
Stadtrat Humpe-Waßmuth erklärt kurz warum dieser Tagesordnungspunkt wieder im 
Jugendhilfeauschuss aufgeführt wird. 
 


